Bürgerinnen und Bürger mit Migrationshintergrund

Die Integration von Bürgern mit Migrationshintergrund wird von uns intensiviert.

Die Voraussetzung, um in ein gemeinsames Gespräch zu kommen, ist die Verständigung in der deutschen Sprache.

Wir wollen mit entsprechenden Angeboten dafür sorgen, dieses Ziel zu erreichen, deutsch zu lernen.

Wir beraten und unterstützen diese Bevölkerungsgruppe bei alltäglichen Problemen, wie z. B. bei Arztbesuchen, Schul- und Fortbildungsfragen und Behördengängen.

Basis für das gemeinsame Handeln sind die Werte unserer freiheitlichdemokratischen Grundordnung sowie unsere Gesetze und Vorschriften.